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Camila S. Hartmann; Caroline F. Conceição; Daniel F. de Souza; Felipe V. 
Ferraz;  Gabriela Tondolo; Giovanna Gioppo Corêa; Giovanna L. Klein; Jessica 
C. Oliveira; Hanna T. M. Souza; Luana C. Kleinert; Marina M. Dotto; Natália C. 
da Costa; Nicole Adrielli M. Zemolin. 

 

 
1. Ausências: Não houve ausências. 
2. Certificado Videoaulas: A petiana Nicole relatou que o certificado da professora 

Tatiana Bernardon já foi gerado e enviado.  
3. Videoaulas: A petiana Nicole entrou em contato com a professora Letícia, que 

disse não conseguir fazer o roteiro porque está muito ocupada no momento. O 
Tutor Leandro orientou para que se possível, os petianos ajudassem os 
professores na elaboração do roteiro para evitar que a atividade videoaulas não 
seja realizada de forma remota. A petiana Carol falou com a mestranda 
Samantha, que elaborará e enviará o roteiro sobre Tratamento Periodontal até 
a próxima semana. A petiana Natália tentou contato com o professor Leandro, 
porém não obteve retorno e disse que o roteiro da professora Liliane já está 
quase pronto, e que irá conversar com a professora Mariana para sugerir uma 
videoaula sobre Classes de Angle. A petiana também relatou que o Ronaldo 
(NTE) não poderá editar as videoaulas que já estão prontas porque todo 
equipamento de edição está no NTE, mas a elaboração de roteiros novos já 
podem ser realizados e que o mesmo se dispôs a ajudar nessa parte de 
planejamento. A petiana Marina relatou que irá falar com a professora 
Roselaine. 

4. PET-OdontOrienta: A petiana Giovanna K. relatou sobre o sentimento de 
desânimo que sentiu com a dinâmica elaborada e enviada aos alunos do 1º 
semestre, que foi realizada com muita dedicação e carinho, mas não houve a 
retribuição esperada, pois os alunos demoraram dias para responder. A petiana 
perguntou ao Grupo se não seria melhor mandar os resumos diretamente sem 
ter a dinâmica ou se essas atividades continuariam, pois outras atividades já 
haviam sido elaboradas, mas não gostaria de forçar algo que parecia não estar 
fluindo. A petiana Nicole falou que os alunos se demonstraram desinteressados 
e não se sentiu bem em relação a essa situação. O Tutor Leandro falou que toda 
essa empolgação e expectativas fazem parte do processo e que as petianas não 



devem desanimar e continuar tentando, e ressaltou que acha interessante 
manter contato com outras disciplinas. O petiano Daniel parabenizou a 
atividade, enfatizou sua importância para o estímulo do aprendizado e dessa 
forma, o Grupo definiu que a dinâmica deve ser mantida, sendo realizadas de 15 
em 15 dias. 

5. Redes Sociais: A petiana Nicole disse que na sexta-feira passada foi realizada 
uma reunião com os petianos Marina e Daniel para discutir como melhorar o 
engajamento e produzir melhor as postagens. O Tutor Leandro reforçou que 
sejam compartilhadas postagens da UFSM referentes ao COVID-19. 

6. PET-Live: A petiana Nicole falou que a professora Tatiana Bernardon mandou 
uma mensagem falando que não poderá apresentar a Live na semana que vem 
porque está ocupada com muitas coisas e solicitou outra data para a realização. 
Assim, a petiana irá conversar com a professora sobre a possibilidade de realizá-
la na segunda semana de junho. A petiana Natália irá falar com algum professor 
da odontopediatria para falar sobre ansiedade e disse que a Live com a Tássia já 
está confirmada para a primeira semana de junho sobre Odontologia Hospitalar. 
Relatou também que entrou em contato com a professora Mariana da disciplina 
de ortodontia para fazer uma live sobre classes de Angle, mas acabou recusando 
por estar cuidando de seu bebê em casa e acaba demandando muita atenção, e 
em um vídeo ao vivo fica difícil. A petiana Camila lembrou sobre o interesse da 
professora Roselaine em realizar uma sequência de Lives por uma plataforma 
diferente que facilite a comunicação. O petiano Felipe relatou que um colega 
sugeriu que os integrantes do PET realizem uma jornada acadêmica online e o 
Grupo gostou da ideia. Dessa forma a petiana Giovanna G. irá tentar falar com o 
PET Enfermagem para saber como eles estão realizando suas Lives com geração 
de certificados. A petiana Gabriela informou que irá falar com a petiana Eloísa 
para a realização da Live no dia 20 de maio. 

7. YouTube:  A petiana Giovanna G. disse que colocou os teasers no YouTube dos 
vídeos: grampo interproximal, circunferencial e acrilização de aparelho 
removível com os links para direcionar à página do NTE. As petianas Natália e 
Giovanna G. sugeriram ao Grupo de postar no canal do YouTube os vídeos que 
foram postados no IGTV e o Grupo aceitou. 

8. Relato da Atividade Discussão de Artigo: A discussão do artigo foi realizada no 
dia 12 de maio, às 9 horas da manhã, com duração de 1 hora. O petiano Daniel 
achou a discussão válida, a petiana Camila relatou que não teve problemas na 
compreensão do artigo, porém dificuldades em discuti-lo. O petiano Daniel 
sugeriu que o petiano responsável por escolher o artigo conduza a discussão, 
pontuando os pontos mais importantes. A petiana Giovanna K. propôs escolher 
artigos de professores da UFSM. O Tutor Leandro disse que enviou por e-mail o 
planejamento de 2020 dessa atividade para considerações do Grupo e posterior 
inclusão como atividade não planejada. A petiana Marina mandou um e-mail 
com o artigo de um professor da UFSM para a próxima discussão, procurou por 
outros artigos, mas não conseguiu encontrar seus qualis. A petiana Giovanna G. 
se prontificou em fazer um doodle para apontar qual o melhor horário para a 
discussão na próxima semana. 

9. Relatórios Individuais: O Tutor Leandro enviou um modelo para os relatórios 
individuais por e-mail. Ele informou que essa conduta foi em virtude de um e-



mail do MEC dizendo que as futuras bolsas serão autorizadas mediante 
informações do envolvimento de cada petiano nas atividades do Grupo. 
Comunicou que alguns petianos não enviaram o relatório do mês de março e 
abril, solicitando aos que já enviaram e para aqueles que não enviaram ao Tutor, 
o enviem utilizando esse novo modelo. Salientou que os relatórios de maio 
devem ser enviados até o dia 30 de maio.  

10. Edital de Seleção de Tutor: O Tutor Leandro comunicou que amanhã, 15 de 
maio, deverá ser publicado a retificação do Edital para Seleção de Tutor do Grupo 
PET-Odontologia, e o período das inscrições, interrompidas pela suspensão das 
atividades acadêmicas na UFSM pelo COVID-19, vão continuar até dia 25 de maio 
e a seleção ocorrerá por videoconferência no dia 29 de maio.  

11. Edital de Seleção de Novos Petianos O Tutor Leandro Informou que outros 
Grupos PET irão realizar a seleção de novos petianos por videoconferência e que 
assim, os petianos responsáveis pela seleção desse ano devem ficar atentos aos 
Editais que serão publicados para serem usados como modelo. O Tutor sugeriu 
que a publicação do Edital seja até o início do mês de julho. 

12. Sala Aberta: A petiana Camila relatou que já começou a procurar artigos com a 
petiana Hanna para a escrita do Projeto, que será atualizado. A petiana pediu 
para o Grupo pensar em sugestões de nomes para o Projeto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Capturas de tela durante a reunião: Captura de tela durante a discussão do artigo12/05: 

     

 

 

 


